
„Lux Lux“ – informations/Informationen

Kurze Beschreibung:
Lux Lux ist ein Schimmern: stolpernde shoegaze Chansons, so einsilbig wie elegisch.

short description:

Lux Lux is a shimmer: stumbling shoegaze chansons, as rough as elegiac.

Bio (Deutsch):
Lux Lux ist ein Singer-/Songwriter aus Berlin. Seine Songs entstehen aus Gitarre, Gesang und Loops, und 
aus Echos, Eindrücken und Träumen. Sie pendeln zwischen Deutsch und Englisch, und zwischen 
Melancholie und Schwerelosigkeit.

Er mach seit vielen Jahren Musik mit verschiedenen Bands, seit 2013 auch alleine. Anfangs spielte er seine 
Songs vor allem in einem Zirkuszelt als Teil der Begleitband eines Zirkus-Varietés. Mittlerweile kann man 
ihn solo auf kleinen Festivals, in Bars und kleinen Clubs und manchmal auch auf der Straße hören. 

Bio (English):
Lux Lux is a Singer-/Songwriter from Berlin. His sound enfolds out of echoes, moments and dreams. His 
songs oscillate between german and english, and between melancholy and weightlessness.
He makes music for several years in different bands and projects, since 2013 as an solo act. He began 
playing his own songs in a circus tent as a part of the band of a circus-varieté. Now you can hear him on 
festivals, in bars and small clubs and sometimes on the streets.

Inspirationen/inspirations:
Nils Koppbruch, the National, Nathaniel Rateliff



Links: 
https://soundcloud.com/musicluxlux
http://www.slowsongs.de
https://www.facebook.com/musicLuxLux/

Alle in diesem Electronic Press Kit enthaltenen Bilder, Texte und dürfen von der Presse und von 
Vertragspartnern des Künstlers unentgeltlich im Rahmen der Berichterstattung und Bewerbung genutzt 
werden. 
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